

## **La Comasel ouvre son capital**

La Compagnie maroco-sénégalaise d'électricité (Comasel) vient d'ouvrir son capital à hauteur de 16% à la SFI (Société financière internationale), qui est une filiale de la Banque mondiale. En vertu de cet accord, la Comasel s'engage à raccorder plus de 20.000 ménages dans un délai de trois ans, avec pour objectif d'atteindre un taux d'électrification de la région de Saint-Louis (Sénégal) de 18 à 50% à l'horizon 2012, pour un coût estimé à 24 millions de dollars. Cette première concession d'électrification rurale au Sénégal, remportée suite à un appel d'offres international, bénéficiera de 180 millions de DH sous forme d'apport en fonds propres de l'ONE, qui compte faire participer plusieurs opérateurs privés marocains dans ce projet.